
REQUERIMENTO Nº 012/2020, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 06 de Abril de 2020, 

Autoria: Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 

 
ASSUNTO: Solicitação ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que dentro 
da maior brevidade possível, nos informe sobre quais as providências e 
estratégias que foram, estão ou serão adotadas com relação a pandemia 
que assola nosso país e o mundo todo. 
 
JUSTIFICATIVA: Senhores, como é de domínio público, todas as 
autoridades ligadas ao assunto preveem uma crise sem precedentes em 
decorrência da crise que assola nosso Brasil e o mundo todo, a 
famigerada pandemia do “COVID-19”. Diante disso, toda a população 
está estarrecida esperando das autoridades constituídas providências 
que visem minimizar os efeitos. O maior foco da preocupação deles 
reside no fato de que não se tem notícias de onde o paciente será 
atendido ou internado quando, de fato, casos suspeitos (como já 
acontece atualmente) forem, eventualmente, confirmados. Ou seja, a 
preocupação maior na população está no fato de que o munícipio não 
esteja de fato adotando as providencias que garantam a saúde e o bem-
estar de nossos munícipes. 
 
OFICIAR: ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, em seu respectivo gabinete. 
 
REQUEIRO em conformidade com as normas regimentais e na 
confiança da sensibilidade dos Nobres Pares, solicito o apoio e aprovação 
da matéria ora proposta. 

 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 06 de Abril de 2020. 

 

 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


